

BERICHT

1. Januar 2021

Tiefbau Teil 3 - September-Oktober 2020

Die Punkt und Streifenfundamente wurden geschalt und anschließend betoniert. Nachdem die Betonschalung entfernt wurde, wurde die entgültige Planie hergestellt, als untere Tragschicht für den späteren Untergrund.

Dabei wurden insgesamt ca. 150 Tonnen Material (Schotter) verbaut!

Durch die tatkräftige und Fachmännische Unterstützung unserer Vereinsmitglieder und Freunden, war es auch dank den damals "lockeren" Corona-Regelungen möglich, die Baustelle "Tiefbau" des Wiederaufbau Projekts vollständig abzuschließen.

Vielen Dank an alle Helfer/innen die daran mitgewirkt haben!





[Nach oben](#)